

やまぶき  
☆増刊号☆

お食事特集

昨年2月より、食事の提供をフタミさんへ依頼し10ヶ月が経ちました。お食事の様子や、ご入居者様からの声などをお伝えします。

グローバルライフ生石様より給食業務を受託し、10ヶ月が経ちました。これまで入居者様、施設職員様よりたくさんの温かいお言葉を頂き、改めて感謝申し上げます。弊社の社名由来『普段は家庭の味を、特別な日には職人の味を。二つの味をお届けするのがフタミの使命』をモットーに。これからもスタッフ一同、心を新たに今まで以上に努力する所存でございます。

何卒倍旧のご支援を賜りますようお願いして、新年のあいさつとさせていただきます。

株式会社 フタミ  
代表取締役 二味信敏

入居者様・職員より...



入居者K様

毎日のお食事、いかがですか？

味も見た目もとても良く、また栄養のことなど、よく考えて下さっているなあ~と思います。

特に印象に残っているお食事はありますか？

クリスマス会の食事は見た目にも楽しくてびっくりしました。雪だるまの形に型抜きをするのはとても大変だったと思いますが、とてもかわいくて見ただけで笑顔になりました。

今後、期待することなどあれば、一言...!!

毎年、年末年始は娘のところへ外泊をするのですが、今年はフタミさんの作る『おせち』が楽しみで楽しみで、外泊の日にちを変えました！皆さん色々好みもあって大変でしょうが、毎日の食事を楽しみにしています！

毎日のお食事、いかがですか？

全体的に見て、前よりずーっと良くなりました、変わって良かった！よく食事中に「いかがですか？」と感想を聞きに来てくれ、食事に対して熱心で、またみんなの声を聞き入れてさらに改善をしていこうということが伝わります。

特に印象に残っているお食事はありますか？

いっぱいあるね~中でも、刺身がつくようになったことは本当に嬉しい。また、行事の時(敬老会、クリスマス会など)は手作りの温かみもありながら、本格的な料理でいつもびっくりします。

今後、期待することなどあれば、一言...!!

お米の炊き方をもう少し改善してもらえると、もっとおいしく頂けます。



入居者N様



職員Hさん

夜勤や昼食で食事を食べていますが、どうですか？

見目がきれい、味付けも美味しくなりました。

入居者様の反応はどうですか？

「美味しい」という声が多く聞かれる様になりました。また、大きな行事の時など飾り付けや盛り付けが可愛らしく、皆さん「あらまあ~」と感激されています。

夜勤や昼食で食事を食べていますが、どうですか？

朝ご飯が美味しくなりました。(夜勤明けには嬉しいです)

入居者様の反応はどうですか？

盛り付けが良いので、食欲がわく様です。また、ミキサー食に花など模様が書いてある時があり、かわいいです。



職員Kさん

# 普段は家庭の味を



和食を中心に、栄養のバランスも考えられた毎日の食事です。好きなおかずを選べるセレクトメニューもあり、日々のなかでも楽しみがあるのは嬉しいですね。盛り付け方やちょっとした心遣いや工夫が食欲をそそり、嬉しい限りです。  
お味の感想は…この笑顔を見ていただければお



## 特別な日には職人の味を クリスマス会

一つひとつ丁寧に作られ、優しさがこもっているイベント食。写真が上手に撮れなくて伝わりにくいかもしれませんが、実際はSNS映えるよう

ローストビーフ ↓ ↓ 鱈のポワレ

チキンの和風パエリア (サフランの香り) →



←ショートケーキと  
苺大福

↓ミキサー食。雪だるまや花の絵が描いています。



↑ 苺がサンタクロースに♡こういうさりげない演出がにこいんです。

## 敬老会

刺身に松茸ご飯、秋の味覚がギュッと詰まったお弁当。



## 寿司バイキングのデザート



分かりにくいと思いますが、ガラストレイの下には落ち葉をちらし、秋の演出が！ホテルのビュッフェのようでした。

おせちを楽しみにされていたK様からは「美味しかったあ。いいお正月が迎えられました」とお言葉を頂きました。→



<1/1 昼食 おせち>

<12/31夕食 年越しそば>



## 年末年始の食事

←いつものメンバーで食卓を囲み、今年最後の食事です。来年も良い一年になりますように。

味の好みは本当に人それぞれで、生まれ育った環境や食生活、また女性の方は今までご自分が調理をしてきた立場と言うこともあり、厳しいご意見やご指摘をいただく事も多く、皆がみな「美味しい」と答えることは難しいと思います。けれど、そんな中でバランスを取りながら毎日の食事を温かく、熱心に提供して下さり、「美味しかった〜」「食事が楽しみ」という言葉が増えたことは私たち自身も、とても嬉しく思います。

食べることは生きるエネルギーに繋がります。歳を重ねると、飲み込む力が弱くなったり歯の不具合が出たりと若い頃と同じように食べるのが難しくなります。けれど、いくつになっても『食』を楽しんでおられる方は元気がいいです。少しの工夫と努力で食べやすくなり、また食事が楽しみになります。お昼休みに聞こえてくる「わはははは〜」という笑い声、こんなに楽しそうに笑う人たちが食事を作ってくれてるんだから、美味しくない訳ないよね、と思わせてくれるような声なんです。フタミさんの食事が毎日食べられて、幸せだな〜と羨ましく思いま